

Ciudad de Buenos Aires

10 ABR 2017

VISTO las resoluciones en las que nuestra Facultad se ha manifestado en contra de la reducción del presupuesto para ciencia y tecnología 2017 (Res. CD N° 2368/16), la disminución de los ingresos a la CIC en la convocatoria 2017 (Res. CD N° 218/17), la paritaria de los docentes (Res. CD N 311/17), la distribución del presupuesto de la UBA (Res. CD N 312/17) y las declaraciones del Sr. Presidente de la Nación sobre la escuela pública (Res. CD N 539/17), y,

CONSIDERANDO

Que los docentes siguen reclamando al Gobierno Nacional que se cumpla la Ley de Financiamiento Educativo y se llame de inmediato a la paritaria nacional;

Que las ofertas del Gobierno Nacional a los docentes no recomponen el salario perdido;

Que el presupuesto 2017 del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva tuvo un fuerte recorte por parte del Gobierno Nacional que ha tenido consecuencias que ya se están manifestando, por ejemplo, en los ingresos a la CIC y en la feria Tecnópolis;

Que aún no fueron incorporados la totalidad de los investigadores recomendados no seleccionados en los ingresos CIC;

Que el Gobierno Nacional, a través del Sr. Presidente y sus Ministros, ha hecho diversas declaraciones menospreciando el valor de la escuela, la universidad y la educación pública en su conjunto;

Que la distribución de los gastos de funcionamiento de la UBA es de un 58,3% para la Administración Central, un 29% para Hospitales Universitarios, un 11,8% para las Facultades, un 0,4% para el CBC y un 0,5% para los Institutos Preuniversitarios;

Que los gastos de funcionamiento de todas las Facultades representan solo el 1,68% del total del presupuesto de la Universidad de Buenos Aires;



Que esta distribución del presupuesto para gastos de funcionamiento no prioriza a las Facultades y es utilizado como prenda de cambio para establecer relaciones de poder;

Que la licitación de para reparar los ascensores de la FCEN fue anulada por el Gobierno Nacional;

La represión de las fuerzas policiales a los docentes de la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA) el domingo 9 de abril en la Plaza de los Dos Congresos, mientras éstos montaban la estructura de una escuela itinerante;

Que este Consejo Directivo tiene un compromiso con la educación pública y con la ciencia, y que, ante los ataques debemos convocar a los estudiantes, docentes, investigadores, graduados y no-docentes a manifestarnos en unidad;

En uso de las atribuciones que le confiere el Art. 113 del Estatuto Universitario;

**EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y
NATURALES RESUELVE:**

ARTÍCULO 1°.- Realizar un acto convocando a toda la comunidad de la Facultad el día 19 de abril a las 17hs en defensa de la educación pública y la ciencia.

ARTÍCULO 2°.- Encomendar a los Departamentos a arbitrar los medios necesarios para que todas y todos los estudiantes, docentes, investigadores y nodocentes puedan participar del acto.

ARTÍCULO 3°.- Aprobar la declaración "#ExactasSigueDePie" presente en el Anexo.

ARTÍCULO 4°.- Regístrese, comuníquese, dése amplia difusión y publíquese en la página de la Facultad.

RESOLUCION CD. N°

0544



Dr. LEONARDO M. ZAYAT
Secretario General
FCEyN - UBA



Dr. JUAN CARLOS REBORADA
DECANO

Anexo

#ExactasSigueDePie

Este año comenzó con fuertes ataques a la educación y a la ciencia. Mientras los docentes de todos los niveles están reclamando por una paritaria nacional y por una recomposición salarial para tener un sueldo digno, el Gobierno Nacional ha emitido a través del Presidente de la Nación y de otros funcionarios distintas declaraciones menospreciando el rol de los docentes, de la escuela y de la universidad.

En referencia a la situación en la Universidad, la distribución del presupuesto de la UBA implica que, del total de gastos de funcionamiento, sólo un 11,8% es para las Facultades. De esta manera los gastos de funcionamiento de todas las Facultades representan solo el 1,68% del total del presupuesto de la Universidad de Buenos Aires, lejos de lo que las facultades necesitan para funcionar correctamente. Así, se profundiza la estrategia del Rectorado de utilizar dichos recursos como prenda de cambio para establecer relaciones de poder.

La Ciencia también está sufriendo un importante recorte. El año pasado se redujo el presupuesto nacional en el área de Ciencia y Tecnología. En los últimos meses se empezaron a ver las primeras consecuencias. Los Ingresos a la CIC sufrieron un fuerte recorte y son muchos los estudiantes y científicos preocupados por su futuro. El parque Tecnópolis sufrirá una reducción de contenidos, además de la reducción del número de estudiantes que trabajan en el parque perdiéndose así un importante espacio de divulgación y popularización de la ciencia.

Nosotras y nosotros tuvimos la suerte de "caer" en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la UBA, en donde tenemos un fuerte compromiso por defender la educación y la ciencia. Esto se visualiza en las actividades cotidianas de estudiantes, docentes y trabajadores, así como en las diversas intervenciones, marchas y actividades que la comunidad realiza. En este marco, decidimos no quedarnos de brazos cruzados y volver a mostrar que ante cada ataque sobre nosotros y nuestro futuro respondemos con la unidad de toda Exactas. Vamos a demostrar que #ExactasSigueDePie y por eso convocamos a toda la comunidad de la Facultad a hacerse presente el día 19 de abril a las 17hs para realizar un "Acto en defensa de la ciencia y la educación".

